

L'Écrin
collection privée
L'ÉCRIN PRIVATE COLLECTION



L'ÉCRIN, espace confidentiel et Spa privatif où célébrer le bien-être dans tout son art. Composé d'un jacuzzi, d'un hammam, d'un sauna et d'un espace soin. Laissez-vous bercer par l'une de nos créations bien-être.

L'ÉCRIN, intimate space and private Spa dedicated to well-being in all its art. Featuring a jacuzzi, a hammam, a sauna, and a treatment area. Let your-self be lulled by one of our wellbeing creations.

L'HARMONIE

| 2H30

Évadez-vous dans l'intimité de L'Écrin, composé d'un jacuzzi, d'un hammam, d'un sauna et d'un espace soin. Profitez des installations pendant 60 minutes autour d'une coupe de champagne accompagnée d'une sélection de douceurs sucrées et salées. Prolongez l'instant avec deux massages Détente & Relaxation - 90 minutes pour un lâcher-prise absolu.

LE SUR-MESURE

PRESTATION SUR DEVIS

Offrez-vous une expérience unique en privatisant L'Écrin pour la durée de votre choix, incluant des prestations de la carte des soins.

Que ce soit pour un événement spécial, une journée de détente ou une escapade en toute intimité. L'Écrin vous est entièrement réservé, avec la possibilité d'agrémenter ce moment de douceurs et de rafraîchissements à définir selon vos envies.

HARMONY

| 2H30

Escape into the intimate setting of L'Écrin, featuring a jacuzzi, hammam, sauna, and treatment area.

Enjoy the facilities for 60 minutes with a glass of champagne accompanied by a selection of sweet and savory treats. Extend the experience with two 90-minute soothing & relaxing massage for total bliss and complete relaxation.

BESPOKE EXPERIENCE

PRICES UPON REQUEST

Treat yourself to a unique experience by booking L'Écrin privately for the duration of your choice, including treatments from the spa menu. Whether it's for a special event, a day of relaxation, or an intimate getaway, L'Écrin is entirely yours, with the option to enhance the experience with sweet treats and refreshments tailored to your preferences.